

LÍNEAS ESPIRITUALES 2016

El Consejo General, en el encuentro del 23-24 de Enero de 2016, decide retomar el tema espiritual que fue motivo-guía de la Asamblea: “buscamos a Jesús”, y propone a todos los grupos y a las Regiones vernianas de **leer, discutir y “asimilar” las cuatro páginas (resumidas) del “Documento final de la Asamblea”**, enviado a todo el mundo verniano por mail, incluido en el sitio en italiano, inglés y español.

Además de esto se recomienda como líneas espirituales de 2016, para todos los laicos vernianos, con el objetivo de fortificar el espíritu de familia:

- 1) “Buscamos a Jesús en el rostro misericordioso del Padre a través de las obras de misericordia corporales (dar de comer a los hambrientos, dar de beber a los sedientos, vestir a los desnudos, alojar a los peregrinos, visitar a los encarcelados, visitar a los enfermos, enterrar a los muertos) y espirituales (advertir a los pecadores, aconsejar a los que dudan, enseñar a los ignorantes, perdonar las ofensas, consolar a los afligidos, soportar con paciencia a las personas molestas, rezar al Señor por los vivos y los muertos) recordando que el nombre de Dios es misericordia”.**

Textos sugeridos:

- “Il nome di Dio è misericordia” (Papa Francesco)
- “Misericordiae Vultus” (Bolla di indizione del Giubileo straordinario della misericordia – Papa Francesco)
- “Dives in misericordia” (Enciclica di Papa Giovanni Paolo II)

- 2) Madre Antonia: ícono de misericordia.**

Texto sugerido:

“ Il sapore della gratuità”